

## Urus Perizinan di Kabupaten Bogor Semakin Mudah Cukup Kesini Saja

Lukman Hakim - [JABAR.JOURNALIST.CO.ID](http://JABAR.JOURNALIST.CO.ID)

Jan 27, 2022 - 00:01



BOGOR, - Pemerintah Kab.Bogor saat ini terus meningkatkan pelayanan secara mudah dan praktis kepada masyarakat dalam mengurus surat izin usaha. Salah satu nya dengan menyediakan sarana tempat yang nyaman dan luas di DPMPTSP sebagai dinas yang membawahi terkait perizinan.

Terobosan yang dilakukan DPMPTSP dengan menyedia Drive Thru di pintu

masuk kantor serta ruang khusus di lantai 4 ini semakin memudahkan masyarakat. Dengan ditunjang sarana Life untuk menuju lantai 4, hal ini akan lebih nyaman dan mempersingkat waktu.

Sekdis DPMPTSP Kab. Bogor, Asep Hermawan saat ditemui wartawan diruang kerjanya memaparkan, saat ini masyarakat tidak perlu repot lagi untuk mengurus segala surat perizinan ke beberapa dinas. Ruang khusus dengan loket pelayanan dari beberapa SKPD dan Drive Thru yang ada sekarang di DPMPTSP merupakan tempat bagi masyarakat yang ingin mengurus surat perizinan.



“Di pintu masuk ke kantor DPMPTSP kita sudah sediakan Drive Thru yang berfungsi untuk memudahkan masyarakat mendaftar dan memperoleh perijinan dalam satu tempat secara cepat Sementara dilantai 4 kita sudah siapkan lokasi khusus, di mana kita siapkan loket pelayanan dari beberapa SKPD seperti, PUPR, DKPP, Disperdagin, Diskominfo, Dishub, Dinas Koperasi Usaha Kecil dan Menengah, Bank BJB, Dinas Perikanan dan Peternakan, Dinas Kebudayaan dan Pariwisata, serta DLH,” jelas Asep, Rabu, (26/1).

Jadi, sambung Asep, masyarakat tidak perlu lagi datang ke setiap dinas, cukup ke lantai empat di DPMPTSP, karena sudah ada loket pelayanan dari setiap dinas. Di sini juga masyarakat bisa menyampaikan laporan pengaduan dan konsultasi terkait perizinan.

Untuk saat ini pelayanan di loket lantai 4 sudah dibuka. Walaupun belum dibuka secara resmi, namun animo dari masyarakat sendiri cukup tinggi. Terlihat dari pantauan media saat ke ruangan loket pelayanan ini sudah ada beberapa warga masyarakat yang datang. Menurut rencana ruangan loket pelayanan ini akan diresmikan pertengahan bulan Februari 2022.



“Saat ini kita sudah buka pelayanan, di mana sebelumnya melalui aplikasi DPMPTSP dan Medsos kita sosialisasikan. InsyaAllah, pertengahan bulan Februari tahun ini akan diresmikan,” ucap Sekdis DPMPTSP Kab.Bogor ini.

Selain ruang loket yang sudah ada, DPMPTSP pada tahun 2022 ini akan menambah fasilitas pelayanan dengan membangun gedung 3 lantai. Gedung ini juga nantinya berfungsi sebagai loket pelayanan bagi SKPD yang belum mendapatkan tempat.

Sekdis DPMPTSP berharap dengan fasilitas yang sudah tersedia bisa

mempercepat proses dalam mengurus surat perizinan oleh masyarakat.

“Kita berharap tidak ada lagi keluhan masyarakat terkait mengurus perizinan. Pemerintah Daerah sudah menyediakan fasilitas yang nyaman, praktis dan hemat waktu. Dalam satu ruangan mereka bisa mengurus surat-surat ke beberapa dinas. Kami juga menghimbau kepada seluruh masyarakat, baik itu para pelaku usaha yang baru memulai usahanya untuk mengurus dan melengkapi surat-surat perizinan sesuai ketentuan yang berlaku,” pungkasnya.

(\*\*\*)